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ВЫСОКИЕ НАГРАДЫ РОДИНЫ
Указом Президиума Верховного Совета СССР за успешное

выполнение социалистических обязательств, принятых на 1974
год по добыче 1.000 и более тонн угля в сутки из очистного за-

боя, награждены:

•   Ко р ма — заб о та   главная

В РАЙОНЕ В 1975 ГОДУ  НЕОБХОДИМО ЗАГОТОВИТЬ:     -----------

Грубых кормов (всего) 35.418 тонн,

в том числе сена — 17.448 тонн, сенажа

—  14.150 тонн,    соломы  —  3.820  тонн.

Силоса — 42.402 тонны, корнеплодов

11.790 тонн.

СЕНОКОС НАБИРАЕТ ТЕМПЫ

-     ОРДЕНОМ
ОКТЯБРЬСКОЙ
РЕВОЛЮЦИИ

СМИРНОВ Анатолий Ивано-
вич — горнорабочий очистного

забоя шахты № 3 производст-

венного объединения    «Ленин-
градсланец».

ОРДЕНОМ
ТРУДОВОГО

КРАСНОГО ЗНАМЕНИ
РЯБКОВ Анатолий  Василье-

вич — горнорабочий очистного

забоя  шахты  «Ленинградская»
производственного      объедине-
ния  «Ленинградсланец».

ОРДЕНОМ
«ЗНАК ПОЧЕТА»

КРЫЛОВ Александр Андрее-
вич — горнорабочий очистного

забоя шахты № 3 производст-

венного объединения «Ленин-
градсланец».

МОТЫЛЬКОВ Владимир
Яковлевич — горнорабочий
очистного забоя шахты «Ле-
нинградская» производственно-

го объединения «Ленинград-
сланец».

ПЕТРОВ Анатолий Ефимо-
вич — заместитель начальника

участка     шахты    «Ленинград-

Теплая, безоблачная погода

сенокосную пору на совхозные

луга привела нынче раньше

обычного. Уже во второй поло-

вине мая травы поспели повсе-

местно; лето предъявило высо-

кие требования к руководите-

лям хозяйств, специалистам,

всем тем, кто занят на заго-

товке кормов.

Хорошо понимая это, орга-

низованно начали косовицу

трав на сенаж и силос в сов-

хозе «Старопольский». Здесь
создано два крупных отряда

по заготовке кормов, работаю-
щих под непосредственным

контролем главного агронома

Р. В. Петровой. Десятки кор-

модобывающих агрегатов вот

уже несколько дней бороздят
зеленые просторы лугов. У ме-

ханизаторов Валентина Михее-
ва, Николая Романова, Евгения
Подсевалова, Владимира Евсе-
ева, Николая Шестакова, Ана-
толия Исакова, Николая Кузне-
цова техника действует безот-
казно.

Четко организовали работу
кормодобывающих механизмов

в совхозах «Аврора» и «Слаи-
цевский». Особенно слаженно

трудятся механизаторы из

«Сланцевского» в третьем от-

делении. На ротационных ко-

силках образцово трудятся

Владимир Кондратьев, Юрий
Блинов и Виктор Крупенин. В
«Авроре» с первых же дней
взял высокий темп отряд по

заготовке сенажа, руководимый
Николаем Васильевым.

Подобные примеры есть в

каждом совхозе. Но есть фак-
ты и иного рода. Кое-где сено-

косная страда хозяйственных
руководителей застала врас-

плох. В некоторых отделениях

не успели должным образом
подготовить технику, своевре-

менно очистить силосные соору-

жения. Такие явления отмече-

ны, в частности, в совхозе

«Осьминский», где в сущности
только-только приступили к ко-

совице трав на силос и сенаж.

Как показал опыт, важное

значение на   заготовке кормов

приобретает правильная техно-

логия. Особенно это касается

закладки сенажа — корма,

требующего четкой работы всех

механизмов. Запасы его в про-

шлом году превышали 14.000
тонн, а нынче планируется за-

готовить больше. Но речь идет
не только о количестве сенажа,

_но и о качестве его, а добить-
ся высококачественного сена-

жирования можно лишь при

строгом соблюдении техноло-

гии приготовления этого вида

корма.

Необходимо позаботиться и о

повышении продуктивности се-

нокосных угодий. Главное — не

упустить сроки, быстро развер-

нуть массовую косовицу на

всех участках и успеть взять

второй укос. Для этого пло-

щади многолетних трав после

первого укоса нужно немедлен-

но подкормить минеральными

удобрениями.

Производственный иакал на

совхозных лугах нарастает.

Теперь дело за тем, чтобы пра-

вильно организовать . соревно-

вание среди людей, максималь-

но использовать каждую маши-

ну, каждый кормодобывающий
агрегат, добиваться высокой
производительности техники и

творческой активности людей
на всех этапах заготовки кор-

мов.

Погода сейчас теплая, но она

может быть и изменчивой. По-
этому в каждом кормодобыва-
ющем отряде, звене должен

быть на случай ненастья преду-

смотрен маневр техники. Не
исключено, что сено многолет-

них трав, да и естественных

придется досушивать на реде-

лях и путем активной вентиля-

ции. Поэтому и ределя и вен-

тиляционные площадки долж-

ны быть всегда наготове.

Только приведя в действие
все резервы, полеводы и меха-

низаторы сумеют своевремен-

но справиться с заготовкой
кормов и обеспечить скоту

сытную и теплую зимовку.

Много лет коммунист В. Т. Логинов работает на тракторе

в совхозе «Аврора». В период весенних полевых работ он гото-
вил почву под яровые культуры, сеял, сажал картофель. Сейчас
в составе комплексного механизированного отряда трудится на
заготовке кормов, ежедневно перевыполняя установленные нор-

мы выработки.

-- Ветеран совхоза в 1970 году за достигнутые успехи во Все-
союзном социалистическом соревновании удостоен медали «За
трудовое отличие», а спустя два года его грудь украсила дру-

гая правительственная награда — орден Трудового Красного
Знамени.

НА СНИМКЕ: В. Т. Логинов.
Фото Ю. Терентьева.
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СВЕДЕНИЯ
о ходе заготовки кормов на 10 июня 1975 года

Наименование

хозяйств

«Родина»
«Старопольский»

«Слаицевский»
«Аврора»
«Осьминский»
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в центнерах

план     выполнение

По фирме: 18710

Было в   1974  году:      —

ЗЛ     БЕЗОПАСНЫЙ     ТРУД
Состоялось собрание партийно-хозяйственного актива произ-

водственного объединения «Ленинградсланец». Обсуждался во-

прос о состоянии техники безопасности и промышленной санита-

рии на предприятиях объединения и мерах по их улучшению. С
докладом выступил главный инженер объединения П. К. Онзуль.

В обсуждении доклада приняли участие бригадиры горно-

рабочих очистного забоя третьей шахты А. И. Смирнов и шах-

ты имени С. М. Кирова А. Н. Дмитриев, секретарь партийного
бюро ремонтно-механического завода Н. А. Кислов, главный ин-

женер Северо-Западного округа Госгортехнадзора В. В. Агутин,
второй секретарь Сланцевского городского комитета партии

А. П. Добрынин и другие.

Докладчик и выступавшие отметили, что на предприятиях

производственного объединения «Ленинградсланец» проведена

определенная работа в свете требований Коммунистической пар-

тии и Советского правительства по улучшению условий труда

шахтеров, обеспечению его безопасности. Но недостатков еще

немало. Говоря о них, участники собрания подсказывали, что

надо сделать, чтобы выполнить указания директивных органов,

решительно улучшить условия труда, техники его безопасности.
На это нацеливает коллективы предприятий принятое на собра-
нии развернутое решение.

екая»    производственного объ-
едииспия «Ленинградсланец».

ОРДЕНОМ
ТРУДОВОЙ СЛАВЫ

III СТЕПЕНИ
АЛЕКСЕЕВ Николай Спири-

донович — горнорабочий очи-

стного забоя шахты № 3 про-

изводственного объединения
«Ленинградсланец».

ВАСИЛЬЕВ Иван Алексее-
вич — горнорабочий очистного

забоя шахты «Ленинградская»
ироизводствениого объедине-
ния «Ленинградсланец».

КАРАВАЕВ Василий Андрее-
вич — горнорабочий очистного

забоя шахты № 3 производст-

венного объединения «Ленин-
градсланец».

НИКИТИН Александр Абра-
мович —горнорабочий очистного

забоя шахты № 3 производст-

венного объединения «Ленин-
градсланец».

ОРЛОВ Александр Антипо-
вич — электрослесарь шахты

№ 3 ироизводствениого объеди-
нения «Ленинградсланец».

ПАВЛОВ Борис Кузьмич —

горнорабочий очистного забоя
шахты «Ленинградская» про-

изводственного объединения
«Ленинградсланец».

СЫСОЕВ Виктор  Федорович
—   горнорабочий очистного за-

боя шахты «Ленинградская»
производственного объедине-
ния «Ленинградсланец».

МЕДАЛЬЮ
«ЗА ТРУДОВУЮ

ДОБЛЕСТЬ»
ИВАНОВ    Виктор  Иванович

—   горнорабочий очистного за-

боя шахты «Ленинг-радская»
производственного объедине-
ния  «Ленинградсланец».

КАЛАЧ ЕВ Валерий Алексее-
вич — горнорабочий очистного

забоя шахты «Ленинградская»
производственного объедине-
ния  «Лепииградсланец».

СВЕТЦОВ Николай Илла-
рионович — горнорабочий очи-

стного забоя шахты «Ленин-
градская» нроизводстпениого

объединения «Ленинградсла-
нец».

СЕМЕНОВ Анатолий Викто-
рович — горнорабочий очист-

ного забоя шахты «Ленинград-
ская» производствеиного объ-
единения «Ленинградсланец».

ЯКОВЛЕВ    Иван Яковлевич
—   горнорабочий очистного за-

боя шахты № 3 производствеи-

ного объединения «Ленинград-
сланец».

МЕДАЛЬЮ
«ЗА ТРУДОВОЕ

ОТЛИЧИЕ»
ВАСИЛЬЕВ Александр Алек-

сандрович     —     горнорабочий
очистного    забоя    шахты № 3

производственного      объедине-
ния «Ленинградсланец».

КУЗЬМИН Анатолий Егоро-
вич — горнорабочий очистного

забоя шахты «Ленинградская»
производственного объедине-
ния «Ленинградсланец»

ПРОНЕВИЧ Василий Федо-
рович — горнорабочий очист-

ного забоя шахты «Ленинград-
ская» производственного объ-
единения «Ленинградсланец»

СТЕПАНОВ Виталий Бори-
сович — элсктрослссарь шахты

«Ленинградская» производст-

рениого объединения «Ленин-
градсланец».

Председатель   Президиума
Верховного Совета СССР

Н. ПОДГОРНЫЙ.
Секретарь Президиума

Верховного Совета СССР
М. ГЕОРГАДЗЕ.

23 мая 1975 года.

К СВЕДЕНИЮ РОДИТЕЛЕЙ
И УЧАЩИХСЯ1

Комиссия   по трудоустройст-
ву учащихся, окончивших 10-е
классы,  и  по  направлению    в

профтехучилища     окончивших

8-е классы    будет    работать с

17 июня   1975 года по вторни-

кам и пятницам с 10 до 15 ча-

сов в  помещении  Дома  куль-

туры горняков (второй этаж).
ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА.
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Цементный завод — одно из крупнейших предприятий го-

рода. Его партийная организация одна из самых боеспособных.
Она не раз доказывала умение в сложных производственных ус-

ловиях мобилизовать цементников на преодоление трудностей.
У коллектива напряженные планы и обязательства на пяти-

летку и ее завершающий год. Успех можно обеспечить, только

добиваясь наивысшей активности каждого коммуниста, его уме-

ния мобилизовать каждого на поиск и использование резервов.

Об этом и шел разговор на недавнем партийном собрании ком-

мунистов завода.

придет — отмолчится. И не уди-

вительно, что руководимая им

смена не выполняет планов.

— То же можно сказать и о
Соломатине, — продолжает вы-

ступающий. — Руководимая им

механическая служба — постав-

щик иравонарушений.         Пора
партийному бюро спросить с этих
и других подобных им инженеров

и техников: доколе они будут тя-

нуть назад коллектив?
О причинах успеха коллектива

известнякового карьера, устойчиво

тобусу маршрута № 1. Нерегуляр-
но ходят автобусы маршрутов

№№ 6 и 7. 00 этом не раз мы го-

ворили руководителям пассажир-

ского автопредприятия, писали в

городскую газету. Но решитель-

ных мер не принято.

Знали об этом руководители

предприятия, партийное бюро. По-
чему же они ие добились, чтобы
в пассажирском автопредприятин

среагировали иа сигналы рабочих
карьера, упорядочили движение

автобусов?                                      I

С информационным докладом о
работе Ленинградского обкома
партии по пыиолисиию решений
XXII областной партийной конфе-
ренции в свете решений XXIV
съезда партии и последующих по-

становлений ЦК КПСС выступил

член ревизионной комиссии Ле-
нинградского обкома партии, пер-

вый секретарь Сланцевского гор-

кома КПСС Г. В. Лазииин. Слов-
но камертон, доклад настраивал

коммунистов на критический лад,

на откровенный разговор о том,

что упущено в партийном и хозяй-
ственном руководстве, кто пови-

нен в этом, кто и что должен сде-

лать для того, чтобы ускорить

темп, повысить качество труда ка-

ждого работника.
И, настроившись по нему, ком-

мунисты вскрывали резервы, с

тревогой говорили о недостатках,

их конкретных виновниках, под-

сказывали пути восиолноння про-

белов.

ПО    РОДНОЙ    СТРАНЕ

ДЛЯ ШИННЫХ ЗАВОДОВ
СТРАНЫ

ТУЛА. Щскинский завод

синтетического волокна вы-

пускает кордную ткань для

шинных заводов страны. Про-
дукция отправляется на заво-

ды Ярославля, Москвы, Воро-
нежа, Омска. Коллектив моло-

дого предприятия досрочно вы-

вел производство на проект-

ную мощность. С начала пяти-

летки на предприятии изготов-

лены десятки миллионов квад-

ратных метров кордной ткани,

из них несколько миллионов

сверх плана.

НА СНИМКЕ: передовая

ткачиха Валентина Журенкова.
Она обслуживает 10 станков

при норме 5.
Фото П. Маслова.

Фотохроника ТАСС

«ОБНОВА»
ДЛЯ ТРУБОПРОВОДОВ
КУЙБЫШЕВ. (ТАСС). «Ру-

башки», в которые одевают

трубы нефте- и газопроводов

перед укладкой в траншеи,
станут надежнее и долговечнее.

Специалисты Новокуйбышев-
ского завода «Бризол» совме-

стно с учеными создали новый
рулонный битумно-каучуковый
строительный материал — би-
карул. Он примерно вчетверо

прочнее своего предшественни-
ка, а его морозостойкость —

20 градусов ниже нуля. В ны-

нешнем году коллектив пред-

приятия выпустит 2,5 миллио-

на квадратных метров такого

материала.

КОММУНИСТ    В    СВОЕЙ    ОРГАНИЗАЦИИ

СЛОВО   ДЛЯ   СПРАВКИ
Секретарь парторганизации цеха

помола, машинист крана К. В.
Ширин остановился иа главном

для предприятия — необходимо-
сти поднять роль инженерно-тех-

нических работников. Их здесь

немало, но далеко ие все они ста-

ли активными проводниками тех-

нического прогресса, ие толькб
организаторами, ио и воспитате-

лями коллективов тех цехов и

отделов, в которых трудятся са-

ми. Смена С. В. Буянова неодно-

кратно занимала первенство в

соревновании. А все потому, что

ее руководитель, опытный специ-

алист, имеет и выполняет личный
творческий план, ведет большую
общественную работу. А вот

сменный мастер комсомолец Исто-
мин игнорирует общественную
работу, редко приходит иа откры-

тые  партийные  собрания,   а   если

удерживающего первенство в со-
ревновании на заводе, говорил

секретарь цеховой партийной ор-

ганизации Ю. А. Шатровский.

Причина успеха все та же —

высокая активность инженерно-

технических работников. Все они

имеют и выполняют личные твор-

ческие планы, а также планы вос-

питательной работы в коллективе.

— Хочу сказать и о том, что

нам мешает, — продолжал Ю. А.
Шатровский. — Автобус маршру-

та № 97 ходит нерегулярно, часто

срывается с рейсов. Рабочие идут

пешком, опаздывают иа смену. А
это сбивает ритм производства.

Особенно неудобно рабочим вто-

рой смены: график построен так,

что им приходится долго ждать

автобуса, идущего в Сланцы, и

они опаздывают к последнему ав-

А вот другой пример. Началь-
ник второго сырьевого цеха ком-

мунист В. Н. Голубев говорил в

своем выступлении о том, что ко-

эффициент использования сырье-

вых мельниц низок. Из-за этого

предприятие не выпустило более
300 тонн цемента. Не изжита

аварийность, которая не позволи-

ла выпустить 2,5 тысячи тонн це-

мента. С перебоями подаются в

цех известняк, коксик, трепел. И
тут потери. Выступающий гово-

рит, что он не раз обращался по

этим вопросам к директору заво-

да С. М. Арутюнову и секретарю

партбюро В. С. Гайдамакину, но

действенной  помощи  не   получал.

Начальник депо железнодорож-

ио-упаковочного цеха коммунист

Н. М. Петрухин затронул вопрос

о слабой ремонтной базе для теп-

ловозов, об аварийности. Говорил
он и о том, что механический цех

плохо выполняет заказы депо, а в

депо нет ни токарного, ни фрезер-
ного станков.

Но вот на трибуну собрания
поднялся директор завода С. М.
Арутюнов. Коммунисты вправе

были ожидать, что он правильно

среагирует на критические высту-

пления — и те, в которых, как у

тов. Голубева, были названы кон-

кретные руководители, и те без-
ликие, как у тов. Петрухина. Но
странно: директор завода, сделав

непонятный намек на «отчасти

правильное выступление В. Н. Го-
лубева», ни словом не обмолвился
о критических замечаниях в адрес

руководства и специалистов пред-

приятия, высказанных коммуни-

стами.

И уж совершенно странным бы-

ло, когда, взяв в конце собрания
слово для справки, директор за-

вода обрушился на тов. Петрухи-

на, который, якобы, не сказал о

том, что в депо нет грамотной

эксплуатации машин, из-за чего

тепловозы там «гробят».

Но разве не знал об этом ранее

С. М. Арутюнов, не знали специа-

листы предприятия, другие руко-

водители завода? И не следовало

им ждать до партийного собра-
ния, где в их адрес подчиненные

выскажутся критически.

Критика, что лекарство, — сред-

ство хоть и горькое, но полезное.

И воспринимать ее надо по-пар-

тийному принципиально. Не зажи-

мать, а принимать к действию.
И. СТЕПАНОВ.

/Л ДНИМ ИЗ ГЛАВНЫХ напра-вле-

^^ ний в решении задач, постав-

ленных пятилеткой, является по-

вышение технического уровня и

качества  выпускаемой  продукции.

В 1 |970 году было принято по-

становление ЦК КПСС и Совета
Министров СССР «О повышении

роли стандартов в улучшении ка-

чества выпускаемой продукции».

В объединении «Ленинградсла-
нец» после выхода этого поста-

новления был издан приказ, в ко-

тором все руководители произ-

водственных подразделений обя-
зывались проанализировать каче-

ство продукции на своих пред-

приятиях и разработать перспек-

тивные мероприятия для ее улуч-

шения. Комиссия контроля хозяй-
ственной деятельности админист-

рации по качеству продукции,

созданная при парткоме объеди-
нения, взяла под контроль выпол-

нение этих мероприятий. Сейчас
можно подвести некоторые итоги

работы    комиссии.

Планы ее работы, как правило,

составляются на год; предвари-

тельно они обсуждаются на засе-

даниях комиссии и утверждаются

в парткоме. В план включаются

такие вопросы, как анализ пока-

зателей качества продукции за

предыдущий период. Если на ка-

ком-то предприятии улучшились

показатели или неудовлетвори-

тельно выполняются мероприятия

или обязательства по улучшению

качества, комиссия изучает поло-

жение дел, обсуждает его, при-

глашая на заседания специа-

листов  и   заинтересованных     лиц.

На шахте имени С. М. Кирова,
где применяется ручной труд при

добыче и обогащении сланца, в

1974 году ухудшилось качество

его и снизилась сортность. Члены
комиссии посетили лавы, проход-

ку, обследовали условия обога-
щения и браковки на поверхно-

сти. Затем материалы обсудили,
доложили   итоги в партком.

Партийный комитет, учитывая

серьезность положения, вынес

этот вопрос на свое заседание,

где было принято постановление,

обязывающее           администрацию

шахты и объединения «Ленин-
градсланец» внедрить ряд техно-

логических и организационных

мероприятий, устранить недо-

статки в соревновании среди до-

бычных бригад. В результате про-

веденной работы повысилась теп-

лота сгорания технологического

сланца, возросла сортность его

на 3,5 процента.

Комиссия в 1974 году занима-

лась и улучшением качества ре-

монта горношахтного оборудова-
ния на ремонтно-механическом
заводе,

С шахт стали поступать жалобы

на плохое качество ремонта элект-

родвигателей, насосов и другого

оборудования. Члены комиссии с

помощью специалистов шахт изу-

чили все претензии к качеству ре-

монта, побывали в цехах завода

и решили: заслушать предложе-

ния руководителей завода для

улучшения качества ремонта. Ре-
комендации были поддержаны

парткомом, а затем были обсуж-
дены  на  партийном собрании  за-

ОДНА
ИЗ ФОРМ
КОНТРОЛЯ

НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ —
КАЧЕСТВО

вода. Собрание наметило меры

для усиления воспитательной и

организаторской работы в кол-

лективе. Администрация завода

издала приказ, в котором были
определены сроки выполнения

организационно-технических ме-

роприятий, среди которых уста-

новка испытательного стенда для

проверки электродвигателей, раз-

работка технических условий на

ремонт электродвигателей и вы-

дача гарантии и другие. Срок вы-

полнения всех намеченных меро-

приятий еще не истек, но заме-

чаний к ремонту стало значитель-

но меньше, а претензий к заводу

в   11975  году  совсем нет.

Под постоянным контролем ко-

миссии и выполнение перспектив-

ного плана работы.

В результате всей работы по

улучшению уровня выпускаемой
продукции можно заметить тен-

денцию к повышению качества

технологического сланца. В циф-

рах эта динамика выглядит сле-

дующим образом: в 1971 году

теплота сгорания добываемого
ископаемого была 2.800 килокало-

рий на килограмм, в 1972 году __

2.840, в 1973 году — 2.840, в

1974 году — 2.850, в первом

квартале   1975   года   —   2.860.

Но эти цифры не успокаивают

партийный комитет объединения,
так как отмечаются серьезные

ухудшения таких показателей, как

качество мелкого энергетическо-

го сланца и выход крупного

сорта. Эти два показателя замет-

но снижают экономику предприя-

тий.
Достаточно сказать, что убытки

объединения в 1974 году из-за

низкого качества сланца состави-

ли 373 тысячи рублей. Отгрузка
сланца пониженного качества и

снижение сортности произошли

как из-за упущений, так и по

объективным причинам: в силу

развития горных работ в послед-

ние годы ведется отработка шахт-

ного поля с худшей качествен-

ной характеристикой.

В настоящее время объедине-
ние «Ленинградсланец» ведет

большие исследовательские рабо-
ты силами научно-исследователь-

ских институтов для изыскания пу-

тей повышения качества энергети-

ческого сланца.

Обобщая опыт работы комис-

сии, следует сказать, что она иг-

рает значительную роль в улуч-

шении качества продукции и что

роль общественных форм контро-

ля еще более возрастет в 10-й
пятилетке. Но для выполнения

растущих задач появляется по-

требность в регулярной, система-

тической учебе членов этих ко-

миссий, и в первую очередь пред-

седателей. Та помощь, которую

мы получаем от парткома и кото-

рая удовлетворяет на современ-

ном этапе, в ближайшем будущем
может оказаться недостаточной.
Такие семинары в дальнейшем
было бы полезно проводить в

масштабе всего города, где мож-

но было бы одновременно и

учиться, и обмениваться опытом

работы.
Н. ПРУДНИКОВ,

председатель шахткома шах-

ты № 3, председатель комис-

сии контроля деятельности

администрации по качеству

выпускаемой продукции при

парткоме объединения «Ле-
нинградсланец».

НАВСТРЕЧУ  ВЫБОРАМ

ОРГАНИЗОВАННО
И В СРОК

Городская избирательная ко-

миссия на своем заседаини слу-
шала отчеты секретарей участко-

вых^ избирательных комиссий А. В.
Тншкина, К. В. Никандровой,
А. А. Брусенко о работе комис-

сий избирательных участков

№№ 66, 77 и 81. В основном ра-
бота призиана удовлетворитель-

ной. Замечания и предложения,
высказанные членами городской
избирательной комиссии, буквал+с„
но на второй день разрешались.

Активизировалось уточнение спис-
ков, проведены встречи с молоды-

ми    избирателями.

С рассказом об итогах регист-

рации кандидатов в депутаты

Сланцевского городского Совета

выступил член городской избира-
тельной комиссии И. М. Васильев.

Он доложил, что регистрация

кандидатов пр91ведвна организо-

ванно и в срок, согласно Поло-

жению о выборах в местные Со-
веты депутатов трудящихся. ^

Комбинат общественного пита-

ния и райпо к дню выборов гото-

вятся по заранее выработанному
плану мероприятий. В помещени-

ях для голосования на каждом
избирателыном участке будет обо-
руд01ва(Н буфет по непрерывной
торговле закусками, фруктами,
безалкогольными напитками. Об
этом сообщила членам комиссии
заведующая , отделом торговли

горисполкома   Н.   Д.   Гарькавая.

В ПОСТОЯННЫХ КОМИССИЯХ ГОРСОВЕТА
На совместных заседаниях постоянных комиссий по торговле и

общественному питанию, по здравоохранению и социальному обес-
печению обсуждался вопрос о работе торговых предприятий, а ко-

миссии по делам молодежи, народному образованию слушали со-

стояние и меры укрепления шефских связей между комбинатом
«Сланцы» и средней школой № 2.

Планово-бюджетная комиссия рассмотрела два вопроса «О со-

стоянии платежной дисциплины по расчетам с союзным бюджетом
СМУ треста «Коксохиммонтаж» и о финансово-хозяйственной дея-

тельности пассажирского автопредприятия.

Вопросы о качестве работ, выполняемых СУОР-259, и о дея-

тельности депутатских постов слушала постоянная комиссия по

строительству и промышленности строительных материалов, а ко-

миссия по транспорту, дорожному строительству и связи заслуша-

ла руководителей комбината «Сланцы», производствеиного объеди-
нения «Ленинградсланец» и управления автодорог по улучшению

содержания дорог в городе и районе.

Комиссия по бытовому обслуживанию обсуждала вопрос о вы-

пояненин плана бытовых услуг регенератным заводом, лесокомбина-
том, торгом и горбыткомбинатом. Прошли заседания и в других

иостяьшых комиссиях.
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ПРЕДСТОЯЩИЕ выборы в Сове-
■ • ты — большое политическое

событие в жизни нашего общест-
ва. Советские люди идут к нему

единой семьей, тесно сплоченные

вокруг Коммунистической партии,

полные сил и решимости свер-

шить все  ее  предначертания.

Рабочий класс, колхозное кре-

стьянство, советская интеллиген-

ция глубоко заинтересованы в

дальнейшем улучшении работы
Советов, видят в них органы под-

линного народовластия, самой ши-

рокой, самой представительной и

справедливой демократии социа-

лизма.

Жизнь каждого из нас нераз-

рывно связана с Советской
властью. Все, что создается в

стране для человека-тружени-

ка, человека-хозяина, организует-

ся и обеспечивается нашим со-

циалистическим государством, ос-

нову которого составляют Советы
депутатов трудящихся, руководи-

мые   Коммунистической  партией.

Подготовка к нынешним выбо-
рам проходит в обстановке тру-

дового и политического подъема

советских людей, вызванного те-

ми огромными задачами, кото-

рые поставлены декабрьским
(1974 года) Пленумом Централь-
ного Комитета партии. Обраще-
нием ЦК КПСС к партии, к совет-

скому народу, подготовкой и

празднованием славного юбилея
— 30-летия Победы советского

народа в Великой Отечественной
войне.

Выборы 15 июня завершат че-

тырехлетний период деятельно-

сти Верховного Совета РСФСР и

двухлетний — местных Советов
депутатов трудящихся. Это были
годы борьбы за претворение в

жизнь решений XXIV съезда Ком-
мунистической партии, за осуще-

ствление задач девятой пятилет-

ки, за повышение благосостояния
народа, это новые большие успе-

хи во всех сферах деятельности.

ПРОИЗВОДСТВО
сельскохозяйственной

ПРОДУКЦИИ

ГОДЫ НАШЕГО
СЛАНЦЫ:   1970 — 1974 гг.

19.519 т

16.420 т

1970                       1974

МОЛОКО

1.348 т

1.045 т

1970                       1974

МЯСО

5.107 т

4.544 т

1970                       1974

ЗЕРНО

На   цементном   заводе

РЕАЛИЗАЦИЯ

ТОВАРОВ

НАСЕЛЕНИЮ (выборочно)

13.005 ц

11.332 ц

1970                       1974

МЯСО И РЫБА

3.544 т. р.

3.282 т. р.

Успешно решается главная за-

дача девятой пятилетки. За четы-

ре года пятилетки реальные до-

ходы населения возросли на 19
процентов. Заработная плата уве-

личилась у 47 млн. человек, 45
млн. человек улучшили свои жи-

лищные условия. Обобщающим
показателем динамизма совет-

ской экономики является устойчи-
вый рост национального дохода,

который в 1974 году составил бо-
лее 350  млрд. рублей.

О достипнутых успехах можно

судить и по развитию Сланцев-
ского района. За четыре года пя-

тилетки  в   городе   и районе:
построено и введено в эксплуа-

тацию около 120 тысяч квадрат-
ных метров полезной жилой пло-

щади;

учебный комплекс индустриаль-
ного техникума на 1.200 учащих-

ся;
средняя школа в Старополье;
детская спортивная  школа;

3 детских сада-яслей на 420
мест;

щебеночный комплекс на 1 млн.

кубометров;
скотопомещений с комплексной

механизацией на 3.440 ското-

мест;,

закончена реконструкция и
полностью механизирована шахта

«Ленинградская»;
построен цех спортивной обуви

мощностью 4 млн. пар на реге-

нератном заводе;
9 магазинов, 2 столовых, 4 ба-

ни и много других объектов.
Израсходовано на капитальное

строительство 48 млн. 760 тысяч

рублей.
Получили новые квартиры 2.710

семей, улучшили жилищные усло-
вия 98 семей, построено общежи-
тие для ГПТУ-15  на 360 мест;

построено и капитально отре-
монтировано 128 километров ав-
томобильных дорог.

Произведено сверх плана про-

мышленной продукции на 14 млн.

рублей. Рост производства про-

мышленной продукции за 4 года

составил 31 процент против 27
процентов по плану.

Производительность труда воз-

росла  на 7,7 процента к плану.

За четыре года освоен выпуск

73 видов новой продукции, снято

с производства 30 устаревших из-

делий.

Фондоотдача за четыре года

возросла с 84 копеек до 95 на

1 рубль основных промышленно-

производственных фондов.
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СКОРО        НОВОСЕЛЬЕ
Радостное событие — новоселье. Скоро его будут справлять

рабочие треста «Коксохиммонтаж» в новом доме, построенном для

них на улице Кирова коллективом строительного управления

№ 322. Это управление ведет жилищное и промышленное строи-

тельство непосредственно в городе. По планам строителей в этом

году должны быть сданы в эксплуатацию жилые дома для химиков

комбината «Сланцы», для шахтеров, рабочих регенератного завода,

дом, строящийся по заказу исполкома горсовета. Всего на объектах
жилищного строительства будет освоено 1 миллион 93 тысячи руб-
лей. Более трех миллионов рублей капиталовложений управление

должно освоить в этом году на промышленном строительстве.

1970                       1974

ШВЕЙНЫЕ ТОВАРЫ

1.541  шт.

901 шт.

1970                       1974

ТЕЛЕВИЗОРЫ

Достигнуты определенные ус-

пехи  в сельском хозяйстве.      На
5.248 голов, или на 55 процентов,

возросло поголовье крупного ро-

гатого скота. Возросло производ-

ство молока, мяса, зерна (см.
диаграмму).

Из года в год растет благосо-
стояние сланцевчан, их покупа-

тельная способность. Среднеме-
сячная заработная плата промыш-

ленно-производственного персо-

нала в 1970 году составляла 154
рубля, в 1974 году — 164 рубля.
Заметно возросла реализация то-

варов (см. диаграмму).
О повышении материального

благосостояния сланцевчан гово-

рит и рост числа вкладчиков в

сберегательные кассы, и увеличе-

ние суммы вкладов. Если на 1 ян-

варя 1971 года 15.210 сланцевчан

имели на хранении в сберкассах
8.267.621 рубль, то на 1 января

уже 20.794 вкладчика держали в

сберкассах 13.769.163 рубля.
За четыре года с начала пяти-

летки увеличились средства, вы-

деляемые из общественных фон-
дов потребления на нужды здра-

воохранения. В 1974 году на ме-

дицинские цели израсходовано

2.233.300 рублей, что на 83.800
рублей больше, чем в 1970 году.

У нас в городе 2 поликлиники

для взрослых, 2 — детских, 10
крупных здравпунктов на пред-

приятиях. В больницах города 655
коек.

В городе и районе на 1 января

1975 года было 24 школы, в кото-

рых 467 преподавателей обучали
7.082 человека. В 1975 году на

нужды народного образования а

городе и районе отпущено

1.893.500 рублей, что на 387.900
рублей больше, чем израсходова-

но    в    1970    году.

Культурную базу в Сланцах и

в районе составляют 29 Домов
культуры и клубов, из которых 8
профсоюзных, 18 — сельских и

3 автоклуба. 40 библиотек обслу-
живают 37.580 читателей; книж-

ный фонд библиотек — 500 тысяч

экземпляров. В музыкальной
школе учатся 298 юных сланцев-

чан. С 1 сентября этого года в

Сланцах начнут свою работу дет-

ская художественная школа и

детская спортивная школа, полу-

чившая  новое  помещение.

Трудовыми успехами трудящие-

ся нашего района готовятся

встретить очередной XXV съезд

нашей партии. Они весомы.

Большинство предприятий ус-

пешно справилось с пятимесяч-

ной программой этого года.

В целом промышленность го-

рода выполнила задание пяти

месяцев по реализации продук-

ции на 101,5 процента, по произ-

водительности труда — на 101,5
процента. Темпы роста объема
производства к тому же уровню

прошлого года составили 3,7 про-

цента. Есть уверенность в том, что

сланцевчане досрочно выполнят

задания завершающего года и

девятой пятилетки в целом и до-

стойно встретят XXV съезд КПСС.

ПРОИЗВОДСТВО

ГЛАВНЫХ видов

ПРОМЫШЛЕННОЙ

ПРОДУКЦИИ

5.108
тыс.   т

4.247,6
тыс.   т

1970                       1974

СЛАНЕЦ

387.000
тыс. куб. м

356.900
тыс. куб. м.

1970                       1974

ГАЗ БЫТОВОЙ

1.289
тыс.   т

1.222,4
тыс.   т

1970                       1974

ЦЕМЕНТ

Регенератный    завод

Формовой участок цеха резиновой обуви.



ЛЮБИТЕЛЕЙ

ПРИРОДЫ

ЛЮБИМ ЛИ
МЫ   ПРИРОДУ?

(Начало   в   №№   115,   116)

Когда вам придется ехать в сто-

рону Гдова, обратите внимание

на «памятник» сборщикам семян.

Он стоит на правой 'стороне доро-

ги сразу за деревней Гостицы.
Это сухая сосна с варварски опи-

ленными сучьями: кто-то зараба-
тывал по 28 копеек за килограмм

шишек. А сейчас вдоль Кинги-
сеппского шоссе то там, то здесь

белеют ободранными стволами

ивы — видно, корье можно за-

готовить н без договора...

Осенью иа страницах нашей га-

зеты был помещен рассказ об
умельца.х-мехапнзаторах из За-
гривья. (совхоз «Слаицевский»),
которые смастерили агрегат для

приготовления хвойной витамин-

ной муки, доставили его па земли,

предназначенные под мелиорацию,

и стали этой мукой обеспечивать
все фермы совхоза. Кроме одной...

Для этой одной (она находится

возле деревни Березняк) стали

понемногу уродовать очень краси-

вую гриву (лесную дорогу), веду-

щую в сторону деревни Пелеши.
Причем совхозные рабочие выби-
рали наиболее развитые, а значит

и наиболее плодоносящие де-

ревья. Чтобы поменьше было воз-

ни: три —четыре сосны свалили,

обкорнали — иа сегодня п хва-

тит. А грива, между прочим, на-

ходится во владениях Гослесфои-
да. Кстати, хвою можно было бы
беспрепятственно добывать рядом

с этой гривой — вырубать сос-

новый подрост в полосе отчужде-

ния вдоль линии электропередачи

высокого напряжения.

Однако выходило по-другому.

Снижалась эстетическая цен-

ность дороги, как, скажем, места

отдыха, и материальная — самые

лучшие для белки, наиболее кор :
мовые деревья уничтожались.

Я опять затронул охоту. Поче-
му столь часто приходится ссы-

латься иа охотников? Да
потому, что_ эти люди имеют

наибольший уровень экологиче-

ских знаний и наиболее заин-

тересованы в воспроизводстве

природных ресурсов, так как хо-

тят использовать любимый вид

отдыха каждый год, а ие один раз /

в жизни.                                        **

Вот об экологических знаниях и

хочется повести разговор. Их явно

не хватает. А Сланцевское отде-

ление общества охраны природы

пока что занимается пропагандой
и организацией всевозможных кон-

курсов, участники которых могут

натворить   всякое.

Пропаганда экологических зна-

ний крайне нужна. Иначе не бы-
ло бы распаханных полей по бе-
регам Плюссы, например, возле

Пелешского моста. Закон запре-

щает сводить лес по берегам рек

иа определенном расстоянии. Лес
служит водоохранной зоной. Здесь
же не только нет в помине леса,

ио н каждый тракторист, веду-

щий вспашку этих в основном пес-

чаных полей, считает своим дол-

гом провести борозду как можно

ближе к воде. Во многих местах

река отделена от пашни узенькой
полоской земли. Хорошее поло-

водье смоет эту перемычку, а с

ней полполя, и вместо пашни бу-
дет овраг.

Но ведь не этого добивается
тракторист. А поступает непра-

вильно. Агрономы тоже своевре-

менно не втолковывают непосред-

ственным исполнителям, как надо

вести работу. С одной стороны,

потому что не бывают иа этих

полях, с другой, потому что ие

задумываются о возможных по-

следствиях.

В. ИВАНОВ.

(Окончание следует)

...И ПРОГРЕМЕЛ
ВЗРЫВ

В подвале одного из домов

на Комсомольском шоссе на-

шли артиллерийский снаряд.

Еще один обнаружили на базе
отдыха цементного завода.

Экскаваторщик, роя траншею,

вывернул ковшом покрытую

ржавчиной тупорылую болван-
ку.

Тридцать с лишним лет про-

лежали в земле снаряды и не

только не утратили свою

смертоносную силу, но стали

еще опасней. Чтобы обезвре-
дить их, в Сланцы приехал

командир взвода саперов

старший лейтенант О. М. Шу-
шарин. Вначале с соблюдени-
ем мер предосторожности

был уложен в машину снаряд

с Комсомольского шоссе. А
затем воинская машина в со-

провождении милицейской по-

ехала к реке Нарве, где рас-

положена база отдыха цемент-

ников.

Шушарин спрыгнул в на-

чатый ров, разгреб руками

песок, осмотрел снаряд и по-

ложил его на край рва. Потом
он несколько раз копнул ло-

патой и вытащил снарядную

гильзу, наполненную порохом.

Как- все это оказалось на та-

кой глубине, трудно сказать.

Возможно, что здесь была ког-

да-то позиция артиллеристов.

Может быть и другая причина.

В общем, сейчас счастливая

случайность помогла избежать
несчастья.

Теперь предстояло уничто-

жить эти снаряды. Выбрано
укромное место. Шушарин
уложил «находку», поставил на

снаряды пару тротиловых ша-

шек, подвел к ним два бик-
фордовых шнура...

Мы издали наблюдали за

тем местом, где через пару

минут должен был прогреметь

взрыв. Вот над кустами взмет-

нулось пламя, высоко подня-

лись клубы черного дыма, а

потом донесся глухой удар.

Дрогнула земля. И все стихло,

будто ничего не было. Оста-
лась на этом месте неглубокая
воронка. Да полкуста, кото-

рый был рядом, иссекло ос-

колками.

Около воронки я подобрал
горячий еще кусок металла с

рваными, острыми краями. И
сейчас смотрю я на этот ос-

колок и вспоминаю рассказ

старшего лейтенанта. Обез-
вреживание мин, снарядов,

оставшихся на полях былых
сражений, — это его профес-
сия. Много подобных заданий
пришлось выполнять Шушари-
ну, выезжать в такие команди-

ровки почти во все районы об-
ласти.

В прошлом году его группа

работала все лето в районе
Синявинских высот. И только

эта группа обезвредила свы-

ше трех с половиной тысяч

снарядов, мин, гранат.

Тридцать лет прошло со

Дня Победы, а война все еще

продолжает напоминать о се-

бе.
В. САЛОВ.

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 11 ИЮНЯ
9.30 — «Костер». 10.00 — Балет

Л. Делиба «Коппелия». Спек-
такль. 14.30 — «Покоряющие Се-
вер». Фильм. 15.00 — «Никого нет

дома». Фильм. 7, 8, 9-я серии.

15.30 — «Вам наши песни и тан-

цы». 16.00 — «Наука сегодня».

16.30 — Концерт. 16.55 — Встреча
избирателен Фрунзенского избира-
тельного округа г. Москвы с кан-

дидатом' в депутаты Верховного
Совета РСФСР тов. А. Н. Косы-
гиным. 21.45 — Футбол. «Торпе-
до» — «Динамо» (Киев).

ЧЕТВЕРГ, 12 ИЮНЯ
9.30 — «Веселые старты».  10.15

—   Концерт Государственного ан-

самбля танца филармонии Лат-
вийской ССР «Дайле». 10.45 —

IX Всесоюзный Пушкинский празд-

ник поэзии. 14.30 — «Степной бо-
гатырь». 15.00 — «Никого нет до-

ма». Фильм. 10, 11, 12-я серии.

16.00 — «Енисейские хороводы».

Фильм-концерт. 16.55 — Встреча
избирателей Ленинградского изби-
рательного округа г. Москвы с

кандидатом в депутаты Верховно-
го Совета РСФСР тов. Н. В. Под-
горным. Концерт.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, И ИЮНЯ
18.00 — «Как выполняются обя-

зательства». «Ждановский судо-

строительный». 18.30 — Для
школьников. «Кем быть?». 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. 19.20 — «Стадион».
Спортивная программа. 19.50 —

«Литературный Ленинград». Теле-
визионный журнал. 20.35 — «Пес-
ий для вас». Фильм-концерт. 21.00
—«Горизонт». Программа для мо-

лодежи. Цв. тел. 21.45 — «Моя
судьба». Телевизионный художе-

ственный фильм,   1-я  серия.  22.55
— Новости.

ЧЕТВЕРГ, 12 ИЮНЯ
18.00 — «Ленинград на строй-

ке». Тележуриал. 18.30 — Для де-

тей. По страницам журнала

«Солнцеворот». 19.00 — «Ленин-
град». Информационная програм-

ма. 19.20 — «В кругу наставни-

ков».  Премьера телефильма.   19.45
—     «Из фондов фильмотеки».
«Жизнь танца». 20.30 — «Земля
и люди». Передача для работни-
ков сельского хозяйства. 21.00 —

«Пссии Апшероиа». Фильм-кон-
церт. 21.15 — «В мире науки».

21.45 — «Моя судьба». Телевизи-
онный художественный фильм,
2-я серия. 23.00 — Новости.

Кино
КИНОТЕАТР «ТРУД». 11  июня

—  новый французский юинофильм
«Вторая истина». Начало в 11.50,
14.20, 16.10, 18.15, 20.10, 22 часа.

Для детей. Сборник мультфиль-
мов.  Начало в  10 часов.   12 июня

—  «Вторая истина». Начало в 10,
11.50, 14.20, 16.10, 18.15, 20.10, 22
часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». II июня —

«Человек-оркестр». Начало в 21
час.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 11 ИЮНЯ

9.00 — Программа передач.

10.00 — — «Годы и люди». «Мы
шли за Ильичем». 10.20 — «Ва-
риации». 10.50 — «Поет Булат
Меижилкиев».         Фильм-концерт.
11.25 — 12.35 — Художественный
фильм «Комитет 19-Т11», 2-я серия.

14.55— Вечерняя программа. 15.30
—   Цв. тел. «10 минут по Совет-
скому Союзу»: «Москва № 14».
15.40 — Цв. тел. «Курорт «Ниж-
не-Ивкиио». Телефильм. 15.55 —

«Сельский врач» и «Михаил Иси-
дорович». 16.20 — «После бала».
Телефильм. 21.00 — «Актуальная
камера». 21.30 — «Карусель».
22.15 — «Наша библиотека». 23.00
—  23.45 — «Время».

Волосовская инкубаторно-
птицеводческая станция будет
продавать ЦЫПЛЯТ на рынке

г. Сланцы (Лучки) в понедель-

ник, 23 июня, в 9 часов утра.

Всем покупателям вручается

памятка по правилам выращи-

вания цыплят.

Волосовская ИПС.

СЛАНЦЕВСКИЙ ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ
для обучения по специальности

МАШИНИСТОВ        ГРЕЙФЕРНЫХ       КРАНОВ

(мужчин, имеющих образование не ниже 8 классов).

Оплата труда в период обучения 100 рублей в ме-

сяц. Срок обучения два месяца.

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЙ КОНТОРЕ
ТРЕСТА  №   63

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
УБОРЩИЦЫ (для работы в общежитии «Моло-

дежное»),
ДВОРНИКИ.
За справками обращаться в ЖКК   к инспектору

по кадрам по адресу: ул. Маяковского,   дом №   22.

СПМК-68

ТРЕБУЮТСЯ
ТРУБОУКЛАДЧИКИ,
МАШИНИСТ ЭКСКАВАТОРА на новый экска-

ватор 30-2621,
МАШИНИСТЫ НАСОСА,
АВТОСЛЕСАРИ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, Сланцевское

шоссе, дом № 7. Отдел кадров.

СЛАНЦЕВСКОМУ ЦЕМЕНТНОМУ ЗАВОДУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
СЛЕСАРИ по ремонту технологического оборудо-

вания,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по ремонту электрообору-
дования,

ТОКАРИ,
ШОФЕРЫ на автомашины БелАЗ-540 для рабо-

ты в карьере известняка,

ТРАКТОРИСТ,
УБОРЩИЦЫ бытовых помещений.
С предложениями обращаться в отдел кадров.

ПМК-102 ТРЕСТА № 63.

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную и временную работу

СТОЛЯРЫ,
КАМЕНЩИКИ,
УЧЕНИКИ КАМЕНЩИКА,
плотники,
УЧЕНИКИ ПЛОТНИКА,
ШТУКАТУРЫ 3-го разряда,

ЗЕМЛЕКОПЫ-БЕТОНЩИКИ (мужчины),
ТРАНСПОРТНЫЕ РАБОЧИЕ  (разнорабочие).
За разъездной характер работы выплачивается

надбавка.
За справками обращаться в отдел кадров по ад-

ресу: ул. Чайковского, дом № 10. Телефон № 4-16-00.

•-

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЕТСЯ
на   постоянную   работу

АВТОКРАНОВЩИК.

СЛАНЦЕВСКОМУ ЛЕСОКОМБИНАТУ

СРОЧНО   ТРЕБУЮТСЯ

ГРЕЙДЕРИСТ на грейдер Д-713,
БУЛЬДОЗЕРИСТ,
ТРАКТОРИСТЫ в лес на трелевочные трактора.

Оплата сдельно-премиальная.    Обращаться в от-

дел кадров по телефону № 2-21-69.
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